
平成２１年１１月１２日 稲垣会長より 

 

平素は会の運営にご協力賜り感謝申し上げます。すみません。 

11 月度の部会の件、遅くなりすみません。 

役員会開催において 11月度の内容を確認しましたので、再度案内メールを送り

ます。 

既に、参加申し込みを送っていただけた事業所さんは再送いただく必要はあり

ません。 

前回メールした、地域の医療者さまからのアンケートだけは必要部数印刷して

持参ください。重ねてお願いします。 

以下、当日触れる内容ではありませんが、昨今の事情で、わたしのマイブーム

です。気になる人は見てみてください。たぶんみんなキチンと仕事してるんで

すけど認識の違いがあり、すれ違いの不備ということに。 

せっかく一生懸命やっているので、同じ認識になるように我々も法律ってやつ

を重ねて勉強しなくてはいけませんね。 

 

http://www.fukushihoken.metro.tokyo.jp/kiban/jigyosha/youkoutou/kennsa

kijyun/ 
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